

Banco de Leche Humana en Pinar del Rio comenzó a funcionar



En Cuba, la implantación de 6 Bancos de Leche Humana está relacionada a un programa para combatir la anemia en grupos vulnerables, dirigido a gestantes y niños de hasta 5 años, que residen en las provincias de Pinar del Río, Las Tunas, Holguín, Granma, Santiago de Cuba y Guantánamo.

El Banco de Leche Humana del Hospital General Universitario Provincial Abel Santamaría Quadrado, en Pinar del Río, ya comenzó a funcionar y se llamará “Gotita de Vida”, nombre indicado por los profesionales del hospital.



En la foto se observa el equipo de horno y esterilizadora que se ha adquirido para el hospital de Pinar del Río.